
1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo,
2

3 aos dia dez do mês de janeiro de 2020, às oito horas

extraordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida ,
5 Duque de Caxias n« 333, contando com a presença: das conselheiras, Rosangela Maria Cebuiski,

6 Ana Cnsttna Pialarice Giordano, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves, Lueiana Viçoso
e Ohveira, o Superintendente Marco Antonio Bacarin, e a secretária Manoela André Avelino. A 

reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

e trinta minutos, inicia-se a reunião

8

9
10 1.

12 CAAPsS°"^^ ^ solicitação quanto a instalação de fraldário e

13 3.

Ata do dia 07/01/2020;

faixas de orientação no piso da 

Resposta ao Ofício n°88/2019 Período de atendimentoFolha de Informação SUP/DAS -
14 do setor de Emissão de Guias;
15 4.
16 5.

Superintendência - Encerramento da prestação de serviços de assistência farmacêutica;
. n resposta ao Ofício n° 096/2019 - CA - Considerações
e ohtica de Investimentos para o exercício de 2020;

Estorno Hospital do Coração;

e aprovação à Proposta17
18 6.
19 7. Mensalidades do Plano de Assistência à Saúde.
20

21 Processos de Recurso
Requerimento n° 899/2019 
Requerimento n° 897/2019

22 1.

23 2.
24 3.
25 bariátrica;
26 4.

Reembolso de despesas com curativos à vácuo; 
Reembolso de materiais cirúrgicos;

832/2019 — Parcelamento de internaçãoRequerimento n°
para correção de mamas pós-

Requerimento n° 839/2019 Reembolso de materiais cirúrgicos.
27

28 A reunião iniciou„ questionando o Superintendente quanto a transferência com A
vaga do servidor Cezar Henrique Ramos, autorizada pela Superintendência, manifestando ainda

esta uma conduta demasiadamente prejudicial 
um trabalho específico e qualificado.

li
30 sua oposição a esta ação, pois entendem ser a esta
31 Autarquia, uma vez que o funcionário realiza
32 A Conselheira Ester enfatiza que a retirada deste servidor poderá causar grandes danos à33 CAAPSML e que este Conselho esclarece ser taxativamente
34 As Conselheiras questionaram quem irá absorver o
35 ■ Elaboração, no

COiitra.rjo a. esta conduta,

trabalho técnico do servidor, tais
âmbito da Autarquia, pelo Plano Plurianual (PPA) da CAAPSML 

Gerenciador, Plano de Previdência Social

como:

- Órgão36
e Plano de Assistência à Saúde;

rAAPqitxr Diretrizes Orçamentárias (EDO) da
APSML ^ Orgáo Gerenciador, Plano de Previdência Social e Plano de Assistência à Saúde;

37 ■ Elaboração,
38



39 ■ Elaboração, no âmbito da Autarquia, pela Lei Orçamentária Anual (LOA) da CAAPSML -
Órgão Gerenciador, Plano de Previdência Social e Plano de Assistência à Saúde;

41 ■ Acompanhamento da execução orçamentária acompanhando saldos orçamentários, solicitando

suplementação orçamentária, alteração de cronograma de desembolso financeiro e outras 

atividades necessárias para que a Autarquia para cumpra sua missão junto diante aos 
segurados;

■ Cadastramento das liberações orçamentárias;

■ Acompanhamento das dotações orçamentárias no Sistema “BENNER”

■ Acompanhamento da LDO e PPA, solicitando alterações quando necessários;

■ Informações ao Ministério da Previdência Social, em relação ao DAIR, DPIN, DIPRR;

■ Elaboração de cálculos judicias de interesse da Autarquia

■ Mais de 20 anos acompanhando as avaliações atuariais dos planos de saúde e de previdência, 
gerenciado pela CAAPSML, inclusive auxiliando nas transmissões das informações 
necessárias à empresa contratada;

53 ■ Elaboração de relatório mensal de aplicações financeiras ao Comitê de Investimentos;
54 ■ Elaboração de cálculos diversos demandados pela Superintendência e Diretorias da 

CAAPSML;

56 ■ Preenchimento anual no Equiplano da Avaliação - programa/indicador e Avaliação das ações
do PPA;

58 O Superintendente, informou às com conselheiras, que antes de aceitar o pedido de cessão do

59 servidor, conversou com seus diretores e assessores, e estes concordaram, alegando de os serviços

60 até então executados pelo servidor César, poderiam ser distribuídos e absorvidos pelos servidores
61 de cada setor. Foi decidido encaminhamento do Ofício n° 001/2020 para Superintendência com

62 cópia para o Prefeito do município, questionando o descumprimento do artigo n° 143, XIII, da Lei

63 11.348/2011.

40

42

43

44

45

46

47

48

49

50
51
52

55

57

Art. 143. O Conselho Administrativo reunir-se-á em caráter ordinário, semanalmente e, 
extraordinariamente, sempre que convocado pelo seu presidente, cabendo-lhe, entre 
outras, as seguintes atribuições:
XIII - analisar e aprovar o envio de proposta ao Prefeito Municipal, criando ou 
extinguindo cargos do plano de classificação de cargos e salários da CAAPSML e da 
estrutura organizacional da Autarquia;

64
65
66

67
68
69
70
71 O Conselho ainda questionou o Superintendente com relação a eventual admissão no prédio da
72 CAAPSML dos funcionários da Câmara Municipal de Londrina, fato que vem sendo divulgado na
73 imprensa local. O Superintende afirmou ter sido procurado por tal Órgão de maneira informal, e,
74 portanto, não havería nada ratificado a respeito de tal assunto.

75 Ester sugere que acerca deste tema seja tudo documentado, para que não haja pressuposições ou
76 eomunicações reservadas.



77 Após, deram início a leitura da resposta à solicitação quanto à instalação de fraldário e faixas de 
qual foi indeferido pela Diretoria Administrativo Financeira, 

que a recusa não é alternativa, posto

78 orientação no piso da CAAPSML, o

79 entretanto, este Conselho entende

Conselho Administrativo, deliberativo e ser 0 caráter deste 
assim, fazer-se cumprir o

80
não consultivo, devendo

81 estabelecido.

82 As Conselheiras realizaram

83 correções e, posterior assinatura.

Em seguida, deu-se 
85 com a

a leitura da Ata de reunião ocorrida em 07/01/2020, com as devidas

84
a anáhse da Minuta da Resolução148/2016 do Pia 

presença dos Gerentes, Erick Takashi Takihara 
(Contas e Saúde)

de Assistência à Saúde,
(Atendimento), Zilá Rosseto Avanso

87 c . „ ■ " de Carvalho (Assistência à Saúde) e
Paulo Sergio Moura (Administrativo Financeiro).

no

86

88 Terezinha e Zilá esclareceram questões acerca de arti 
sua forma de aquisição e ressarcimento

- artigos que discorrem sobre materiais cirúrgicos, 
usuário do Plano de Saúde,

89
ao assunto este que foi90 amplamente debatido.

91 Então, entrou em pauta o assunto da finalização da assistência farmacêutica e a possibilidade de 
de Acidente de Trabalho. Debateu-se qual seria a melhor92 manter esse serviço apenas para os casos

93 maneira de realizar essa atividade e defíniu-se
94 definitiva com auxílio do Setor de Credenciamentos.

que tal questão será estabelecida de forma

95 Encerrados os trabalhos de revisão, ficou , ^

96 encaminhamento via e-mail da Minuta da Resolução148/2016 do Pia

97 devidamente corrigida, para avaliação final deste Conselho, assim como , assinatura.

Contando com o adiantado da hora, encerre-se, ficando a próxima reunião agendada para o dia 14 

99 de janeiro de 2020 às 18h30.
Marco Antonio Bacarin

a Diretora de Assistência à Saúde responsável pelo
de Assistência à Saúde,no

98

100
101
102 Rosangela Maria Cebuiski 

Ana Cristina Pialarice Gioi
103
104 .anj
105

I106 Carla Adriana Casaca 

Ester Gomez Gonçalves 

Lueiana Viçoso de Oliveira Ca'

Manoela André Avelipo

f
107
108
109
110
111 __UÁOQ^S-

í112



Cví “■« “e assistência, aposentaoosia e pensões dos senvioores
municipais de londrinaC#PSML

SUPERINTENDÊNCIA

Considerando a reunião ordinária do Conselho Administrativo em 10 dejaneiro de 2020;

Considerando a Ata da Reunião digitada pela secretária do Conselho;
Considerando reunião foi explicado que; "Diante das observações 

feitas pelas Conselheiras a respeito da transferência do servidor Cezar Henrique Ramos, o 

Superintendente, esclareceu que a solicitação foi feita de oficio pela SMPOT Expli 

atribuições técnicas do servidor

necessitando com urgência do servidor, por ser o órgão que coordena todas 
governo na área de planejamento. ”

que em

cou que as 
que está 

as atribuições do

serão amplamente utilizadas na Secretaria,

Solicito inclusão desse texto na Linha 61 em sequência a fala do
Superintendente.

No caso de não aceitarem a inclusão, solicito que esse documento seja 
incluído nela anexo, restando ratificado, desde já, os demais assuntos constante na Ata.

Fico à disposição.

Londrina, 23 de janeiro de 2020

fâr ■
Marco Ai o Bacarin

Sup^ntendente
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